
OBSERVATIONS DU PUBLIC 
 

 
LISTE DES DOCUMENTS DEPOSES AU COURS DE L’ENQUETE PUBLIQUE ET 

REPERTORIES SUR LE REGISTRE. 
 
N°1 – Courriel en date du 12 octobre 2021 émanant de M. ROLLIN Gérard Chef de 
service commercial Eolien et solaire auprès de la Sté COLAS. 1 page, 1 feuillet. 
 
N°2 – Courriel daté du 8 novembre 2021 émanant de M. FANONNEL, Gauthier 
s’exprimant au nom de la SAS OXYNERGIE. 1 page, 1 feuillet. 

QUESTIONS DU COMMISSAIRE ENQUETEUR  

   
  Question n° 1 :   
 
L’étude environnementale a été réalisée sur l’ensemble du territoire objet de la variante 
n°1 soit 12 ha environ.  Le projet, avec la variante n°3 retenue, a finalement été réduit 
à une surface de 5 ha environ. Cette situation crée des ambiguïtés et parfois des 
incompréhensions pour le lecteur. Par exemple les déchets (pneumatiques, carcasses 
de voitures, résidus électroniques etc…sont situés sur un terrain qui ne fait pas partie 
du projet et il en est de même pour certaines études relatives à la faune et la flore. 
Deux ZNIEFF (p.64 de l’étude d’impact) chevauchent l’AEI. Qu’en est-il du 
chevauchement avec l’aire d’implantation du projet. Pouvez-vous clarifier cet aspect du 
dossier ? 

 
   
  Question n° 2 : 
 
Le dossier mentionne que La Société URBASOLAR est membre de l’association 
Européenne PV CYCLE qui gère un système complètement opérationnel de collecte et 
de recyclage des panneaux photovoltaïques en fin de vie avec un engagement à 
recycler les constituants à hauteur de 85%.  Qu’en est-il de la provenance du Silicium ? 
Pouvez vous préciser la région d’origine de cette matière ? 

 
 
  Question n° 3 
 
Le dossier fait état de mesures d’accompagnement en lieu et place des traditionnelles 
mesures de compensation. Notamment pour la tour Malakoff il est envisagé un 
« contrat social » avec la mairie consistant, entre autres, en la réalisation de travaux de 
sécurisation et de réhabilitation de la tour et de son environnement. Ces travaux sont 
estimés à hauteur de 50.000 euros. Ces frais sont-ils pris en totalité en charge par le 
porteur de projet ou seulement en partie et dans ce cas à quelle hauteur ?  
  
   
  Question n° 4 
 
Le dossier mentionne que l’immatriculation au RCS de la Sté URBA 244 qui porte le 
projet est « en cours de réalisation auprès du greffe du Tribunal de Commerce de 
Montpellier ». Qu’en est-il à ce jour ? 

 


